

Stich für Stich ein Kunstwerk schaffen

In der Begegnungsstätte Bürgerspital wurde an den Reichsstädter Tagen anlässlich des 40jährigen Jubiläums der Städtepartnerschaft mit Saint Lô die große Kunst der Handarbeiten ausgestellt.

Die Begegnungsstätte freute sich über den Besuch und die Beteiligung der Stickgruppe aus Saint Lô. Über die Reichsstädter Tage wurden zahlreiche Kontakte geknüpft. Es waren warmherzige Begegnungen über Grenzen hinweg.

Die französische Stickgruppe präsentierte Exponate, für deren Fertigung verschiedene Techniken verwendet wurden: „Petit Point“ Kreuzstich aus der Biedermeierzeit, „Richelieu“; ebenso Weißstickereien aus der Zeit des 30jährigen Krieges.

Auch die Stickgruppe der Begegnungsstätte steuerte wertvolle Werke zur Ausstellung bei: Italienische Arbeiten wie „Punkto Antiko“, Masurenstickerei aus Polen, Myreschka aus der Ukraine.

Ebenso zeigte die Klöppelgruppe ihre Kunstwerke. Die Besucher konnten sich auch vor Ort an den Klöppelkissen von dieser Handwerkskunst ein Bild machen.

Alle Techniken, die in der Strick- oder Klöppelgruppe in der Begegnungsstätte Bürgerspital erlernt werden können.

Interessierte sind in den Gruppen jederzeit willkommen.

(Kontakt:Büro Bürgerspital: 07361 52-2501)

Verfasser: Jörg Fechner